
Le projet est magnifique mais trop haut pour le secteur. On compte en moyenne  
des bâtiments de 4 à 5 étages sur hochelaga. Cela causera un  
déséquilibre dans l'architecture du coin. Et une porte ouverte pour tous  
les promotteurs immobiliers en hauteur. Ce qui occasionnera une file de  
nouveaux bâtiment en hauteur sur la rue hochelaga. Nous avons beaucoup  
d'autres secteurs dans hochelaga et dans Montréal construire en hauteur.  
Notamment, la rue Sherbrooke. 
 
Je suggère un bâtiment de max 5-6 étages pour ne pas trop entaché le si  
beau quartier dans lequel nous vivons. 
 
Marie-Pier Proenca-Da Silva 


